



La UGR descarta una fusión con otras universidades andaluzas

El Ministerio de Educación trabaja en una normativa que insta a la agregación de los campus para ahorrar costes y conseguir mayor especialización · Granada apuesta por aunar fuerzas con el entorno

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 24.10.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta

2

COMPARTIR

La Universidad de Granada no tiene la intención de fusionarse con ninguna otra universidad por mucho que una directriz europea recomiende esta vía como la mejor opción para especializarse y ahorrar costes. A pesar de que el Ministerio de Educación está trabajando ya en un decreto que recoge esta política, cuyo objetivo es dejar la puerta abierta a la integración de los campus españoles, la UGR apuesta más por una agregación con los agentes sociales y económicos de su entorno geográfico que con sus homólogas.

La crisis económica está forzando a los gobiernos europeos a reestructurar el mapa de la enseñanza superior, pues consideran que hay demasiadas universidades generalistas, con poca especialización y, por tanto, menos competitivas que las asiáticas o las americanas. La nueva normativa establece los requisitos básicos para la creación y funcionamiento de las universidades e insta a las comunidades autónomas a que fomenten la agregación y especialización de sus centros superiores.

Para el secretario general de Universidades de la Junta de Andalucía, Francisco Triguero, la idea que se plantea es simple: "unir fortalezas y trabajar juntos dentro, para poder competir fuera". Partidario de hablar de "agregaciones" mas que de "fusiones", Triguero cree que "la suma de áreas temáticas estratégicas y la unión de universidades y entidades que son fuertes en un determinado ámbito ayuda a que todas ellas, en especial las universidades, ganen relevancia y prestigio internacional". Y reconoce que también contribuye al uso eficiente de los recursos, puesto que se comparten y se optimizan por parte de los diversos agentes que conforman la agregación, tanto instalaciones, docencia, investigación, etc.

Este camino ya se inició hace tres años con la creación de las convocatorias de Campus de Excelencia Internacional (CEI), en el que la Universidad de Granada se lanzó con el proyecto BioTIC, que consiguió la calificación en el ámbito regional, y con su colaboración en otros dos proyectos coordinados por la Universidad de Cádiz (Mar, que acaba de obtener el sello CEI regional) y la Universidad de Jaén (Patrimonio).



El ministro Gabilondo, esta semana en la presentación de los nuevos Campus de Excelencia Internacional.



Blogs



BOSQUE DE COLUMNAS
de Juan Cañavate



CLÁSICO MODERNO RÚSTICO
SOFÁS DORMITORIOS DESPACHOS...



coches.net
www.coches.net
El portal de motor líder en España